

LA DIRECTION, DES TESTS, LE PERSONNEL.

Comment on nous parle!!

La note d'information du 22 Janvier dernier, signée par le DRH à l'ombre tutélaire du Directeur de l'établissement a suscité beaucoup d'émois (euphémisme) et de remous dans les services de l'EPSM. En effet beaucoup d'agents trouvent que cette note d'information relative aux Tests est déplacée dans la période du fait de sa brutalité.

S'il fallait une illustration de ce que nous écrivions dans notre tract du 13 Décembre 2020 où nous évoquions la caporalisation de l'ambiance à l'EPSM, cette note en est le parfait exemple. L'autoritarisme qui en émane suscite plus la révolte que l'adhésion, c'est en tout cas ce qui remonte à travers les appels que nous avons enregistrés au local CGT et ce que nous disent nos militantEs dans les services.

Car enfin si sur le fond, pourquoi pas, on peut partager la demande de tests pour tous, on s'interroge : pourquoi avoir attendu ? Pourquoi avoir envoyé les agents dans des laboratoires (53 euros pour la Sécu) ? Pourquoi, par exemple, ne pas avoir fait venir l'équipe mobile de St Martin (50 tests à l'heure) ?

Le refus de communiquer son résultat à la Direction s'explique : le DRH menace, ordonne mais n'explique rien. C'est lui qui est à l'origine de cette défiance. Défiance déjà provoquée par Monsieur le Directeur dans son interview à la presse : « c'est probablement un professionnel qui a introduit le virus dans l'établissement» ... (O.F le 12 Décembre 2020)

Avec cette note la Direction, DG et DRH, n'a qu'une préoccupation, se couvrir en ciblant les personnels et les menaçant des foudres disciplinaires.

Ce débat sur les tests, s'il interroge les soignantEs dans les services, est à traiter dans les services. Les directions de pôles existent : médecin chef, praticiens, cadre sup, cadres, c'est à ces responsables d'organiser la discussion, d'argumenter pas à la Direction de l'établissement qui chausse à mauvais escient ses lourdes bottes de la menace et des sanctions.

Dans la période il est inutile d'ajouter du stress aux agents qui ont fort à faire dans les services, à combattre les effets de la Covid-19. Aujourd'hui pour les soignantEs c'est stress, fatigue et inconfort tout au long de la journée.

Ubuesque!!

Et comme si ça ne suffisait pas, la Direction publie une note en date du 28 Janvier 2021 sur les « **jauges** ». Cette note relaie des consignes de l'ARS qui elle-même les tient du Ministère où quelques technocrates en chambre ont planché sur ces fameuses « jauges ». Les fonctionnaires de l'éducation nationale ont déjà expérimenté (avec le succès que l'on sait) ces phosphorescentes idées...

Alors chez nous ça phosphore ?!! Ben ça essaie ... Selon cette note du 28 Janvier 2021, une note sèche, sans explication et qui créait un certain affolement : il faudrait 8 m² par personne pour éviter la contagion !!

Cadres Supp et Cadres mesurent, calculent, font des multiplications, des divisons ... résultat : 5 ou 6 patientEs dans la salle de restauration donc multiplication des services sans multiplication des personnels avec un service de repas qui peut s'étendre sur ... 5 ou 6 heures !!

Et là n'est qu'un exemple, il faudrait démultiplier le nombre de chambres etc...etc...

En extra hospitalier les collègues n'échappent pas non plus au burlesque ... Exemple: il faudrait 1 personne par bureau en CMP donc un soignant sans patient ou l'inverse ... ou alors imiter Lacan disant à un analysant dans la salle d'attente « la séance est terminée ... ».

Autre exemple dans les structures extra (hôpital de jour, CATTP...): 1 personne par pièce donc là aussi interruption des activités ... Tous les services sont impactés : les hôpitaux de jour en Pédo-psy font face à la quadrature du cercle !!

Les cadres sup osent faire des remontées des difficultés vers la Direction devant tant de méconnaissance du travail et des architectures mais il semble que ce soit en vain ... pas de réponse !! Une façon de dire : **démerdez-vous !** Nous sommes couverts nous avons publié la note !!

En rire ou en pleurer ?! Ni l'un ni l'autre : s'impliquer, faire valoir nos droits et notre expertise !!

Alors que la psychiatrie, déjà mise à mal, va devoir faire face à un afflux de patients, ça n'est vraiment pas le moment de venir menacer des agents qui font face quotidiennement à des situations de plus en plus difficiles. Sans compter le stress de la contagion, l'épuisement psychique, l'inquiétude pour les siens car ne pas oublier que ce sont les hospitaliers qui ont le plus de risque d'être contaminés dans la population.

Au fait: où en est-on de la vaccination stoppé Monsieur le Directeur? Quand les hospitaliers pourront-ils se faire vacciner, 1^{ère} et rappel? Voilà une vraie question, voilà un vrai travail, une vraie mission pour la Direction de l'EPSM, c'est à ça qu'elle devrait s'atteler plutôt que menacer les agents de l'établissement.

Ps : Un CHSCT se réunie se jour à 14h30. Cette fameuse note du 27 Janvier y sera sans nul doute évoquée. Nous ferons un compte rendu détaillé des débats dans un tract prochain.

NE RESTER PAS SEULS! INFORMEZ NOUS! INFORMEZ-VOUS!!

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE

Caen le 02 Février 2021 à 6h30